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Hilfe und Unterstützung für Kinder 

In einfacher Sprache 

Menschen werden oft gewalt-tätig gegen Kinder und Jugendliche. 

Zur Gewalt gegen Kinder gehören: 

 körperliche Gewalt,  
 drohen,  
 erpressen,  
 einsperren,   
 demütigen,  
 sexuell belästigen,  
 quälen,  
 Angst machen. 
 
Die Kinder, die Gewalt erfahren können sich jetzt Hilfe holen. 
Bei folgenden Stellen kann man mit den Telefon anrufen  
Oder eine E-Mail schreiben, wenn Kinder eine Hilfe brauchen. 

Notfall Im 

Polizei  Tel.: 133  

 
Beratungsstellen Vertrauliche 

Kinder- und 
Jugendanwaltschaft (kija) Tel.: 0662 430550 kija@salzburg.gv.at 

Kids-line, Kindertelefon 
Salzburg Tel.: 0800 234 123 www.kids-line.at 

Rat auf Draht Tel.: 147 rataufdraht@orf.at 

Kinderschutzzentrum 
Salzburg Tel.: 0662 44911 www.kinderschutzzentrum.at 

 

mailto:kija@salzburg.gv.at
http://www.kids-line.at/
http://www.kinderschutzzentrum.at/
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Die Kinder, die Hilfe brauchen, 
können auch mit folgenden Menschen  
über die Gewalt reden:  
 Schulsozialarbeiterinnen und –lehrer,  

 Beratungslehrerinnen und –lehrer,  

 Vertrauenslehrerinnen und –lehrer in der Schule. 

Wenn Kinder anderen Kindern helfen wollen, 
können Sie folgende Stellen mit dem Telefon anrufen  
oder ein E-Mail schreiben: 

 

Kinder- und 
Jugendanwaltschaft (kija) Tel.: 0662 430550 kija@salzburg.gv.at 

Kids-line, Kindertelefon 
Salzburg Tel.: 0800 234 123 www.kids-line.at 

Rat auf Draht Tel.: 147 rataufdraht@orf.at 

Kinderschutzzentrum 
Salzburg Tel.: 0662 44911 www.kinderschutzzentrum.at 

 
 

Auch die Eltern machen Fehler. 

Wenn Eltern Hilfe brauchen,  
können sie folgende Stellen mit dem Telefon anrufen  
oder ein E-Mail schreiben: 

Pro Mente - 24h Krisenhotline Tel.: 0800 539 935 pms@promentesalzburg.at 

Opfer-Notruf Tel.: 0800 112 112 opfernotruf@weisser-ring.at 

mailto:kija@salzburg.gv.at
http://www.kids-line.at/
http://www.kinderschutzzentrum.at/
mailto:pms@promentesalzburg.at
mailto:opfernotruf@weisser-ring.at
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Wenn Frauen Hilfe brauchen,  
können sie folgende Stellen mit dem Telefon anrufen  
oder ein E-Mail schreiben: 

Frauennotruf 
Wolf-Dietrich-Str. 14 
5020 Salzburg 

Tel.: 0662 881 100 beratungsstelle@frauennotruf- 
salzburg.at 

Helpline gegen Gewalt  
an Frauen Tel.: 0800 222 55 frauenhelpline@aoef.at 

Frauennotruf Innergebirg Tel.: 0664 500 6868 www.frauenhaus-pinzgau.at/ 

 Frauentreffpunkt Tel.: 00662 875 498 www.frauentreffpunkt.at 

 

Wenn Männer Hilfe brauchen,  
können sie folgende Stellen mit dem Telefon anrufen 
oder ein E-Mail schreiben: 

Männerberatung Tel.: 0664 500 6868 www.maennerwelten.at 

 

Wenn man Hilfe braucht,  
kann man auch folgende Stellen anrufen 
oder ein E-Mail schreiben: 

Gewaltschutzzentrum Tel.: 0662 870 100 www.gewaltschutzsalzburg.at 

Pro Mente - 24h 
Krisenhotline Tel.: 0800 539 935 pms@promentesalzburg.at 

Magistrat der Stadt Salzburg 
Jugendamt 

Tel.: 
0662 8072 3261 

kjh@stadt-salzburg.at  
www.stadt-salzburg.at 

Flachgau: 
Bezirkshauptmannschaft 
Salzburg Umgebung, 
Gruppe Kinder- und 
Jugendhilfe 

Tel.: 
0662 8180 5847 

bh-sl@salzburg.gv.at 
www.salzburg.gv.at/bezirke 

mailto:beratungsstelle@frauennotruf-salzburg.at
mailto:beratungsstelle@frauennotruf-salzburg.at
mailto:frauenhelpline@aoef.at
http://www.frauenhaus-pinzgau.at/
http://www.frauentreffpunkt.at/
http://www.maennerwelten.at/
http://www.gewaltschutzsalzburg.at/
mailto:pms@promentesalzburg.at
mailto:kjh@stadt-salzburg.at
http://www.stadt-salzburg.at/
mailto:bh-sl@salzburg.gv.at
https://www.salzburg.gv.at/verwaltung_/Seiten/bezirke.aspx


4 
 

Tennengau: 
Bezirkshauptmannschaft 
Hallein,  
Gruppe Kinder- und 
Jugendhilfe 

Tel.: 6245 796 0 bh-hallein@salzburg.gv.at 
www.salzburg.gv.at/bezirke 

Pongau: 
Bezirkshauptmannschaft  
St. Johann i. Pg., 
Gruppe Kinder- und 
Jugendhilfe 

Tel.: 
06412 6101 6211 

bh-st-johann@salzburg.gv.at 
www.salzburg.gv.at/bezirke 

Lungau: 
Bezirkshauptmannschaft 
Tamsweg,  
Gruppe Kinder- und 
Jugendhilfe 

Tel.: 
06474 6541 0 

bh-tamsweg@salzburg.gv.at 
www.salzburg.gv.at/bezirke 

Telefonseelsorge Tel.: 142 
www.onlineberatung-
telefonseelsorge.at/mailberatung.
html 

 
 
Mit freundlicher Unterstützung von akzente Salzburg und dem ÖIF. 

mailto:bh-hallein@salzburg.gv.at
https://www.salzburg.gv.at/verwaltung_/Seiten/bezirke.aspx
mailto:bh-st-johann@salzburg.gv.at
https://www.salzburg.gv.at/verwaltung_/Seiten/bezirke.aspx
mailto:bh-tamsweg@salzburg.gv.at
https://www.salzburg.gv.at/bezirke
http://www.onlineberatung-telefonseelsorge.at/mailberatung.html
http://www.onlineberatung-telefonseelsorge.at/mailberatung.html
http://www.onlineberatung-telefonseelsorge.at/mailberatung.html

